



神埼市立
千代田中学校

体育大会特別号 文責(校長 石橋 和幸)

2025/9/11 発行

「希望は常にわれとあり」

【学校教育目標】

自他のよさに目を向け、夢におかちて挑戦し、粘り強く学び続ける生徒の育成

<https://www.education.saga.jp/hp/chiyoda-j/> TEL 0952-44-2222



総合優勝は、赤団！！

9月6日(土)に令和7年度体育大会を開催しました。多くの方々に参観いただき、ありがとうございました。

【スローガン】 燃志挑戦 ～Rise as One～

このスローガンにある「Rise as One」とは「ともに高め合う」という意味があります。団やクラスが練習を通して、絆を深め、同じ志に向かって熱く燃え、互いに高め合っていく様子を見事に表したものでした。また、大会当日は、どの競技も「全力」で取り組む子どもたちの姿があり、本当に私たちに感動を与えてくれました。生徒の皆さん、本当によく頑張りました。そして、感動をありがとうございました。



【開会式の様子 どの団もやる気に満ち溢れています。実行委員長のラジオ体操も見事でした。】

体育大会を終えて

○実行委員長

僕は、244人が楽しく終われるように頑張りました。特に難しかったのはラジオ体操です。みんなの手本になるために教頭先生の教えを受け、本番では無事成功させることができました。実行委員長として、やりがいを感じる事ができました。

○実行副委員長

朝早く来て、全校のために準備をするなど、最高の体育大会を作り上げられるように、実行副委員長としての役割を果たすことができました。実行委員長を支えたり、聞きやすいように競技上の注意を工夫したりすることが大変でしたが、それを忘れるくらいみんなの笑顔が見られたので、とても嬉しかったです。

○赤団団長

私は今回の体育大会を通して、団を引っ張ることの難しさや大変さを感じました。どのようにしたら、みんながやる気を出して行動してくれるような言い回しで言えるかななどを工夫することがとても難しかったです。だけど、みんなで一つになって頑張った体育大会は、今までで一番楽しかったし、青春を感じました。このような経験をさせてくださった先生方をはじめ友達みんなに恩返しができるよう、これからの学校生活を頑張ります。

○赤団副団長

副団長として、みんなをまとめる難しさを感じました。副団長になって成長できたと思います。言葉で表せられないくらい、成長することができました。団長さん、お疲れ様！

○黄団団長

僕は黄団団長として、団を引っ張っていくことの大変さを痛感しました。体育大会の練習を始めてからの5日間の中で、言うことを聞いてくれなかったり、すぐに動いてくれなかったりしたことが特に大変でした。でも、当日の応援合戦で、5日間のきつかった思いが楽しいという気持ちになりました。今年の体育大会は、中学校3年間の中で一番楽しかったです。黄団のみんな、ありがとうございました。

○黄団副団長

今年の体育大会で私は副団長をしました。初めてのことも多かったし、正直不安なこともあったけど、団長・応援リーダーと協力して、とても楽しい体育大会にできたのでよかったです。副団長として大きな声を出したり、みんなをまとめたりすることがとても難しかったです。これを通して、いろいろな経験をすることができました。みんなと協力して作り上げた体育大会はとても楽しい思い出になりました。団長、応援リーダー、本当にありがとう！！

○青団団長

私は、今回の体育大会を通して、みんなをまとめる難しさを知り、成長できたと思いました。これからもっと成長するために、いろいろなことに積極的に取り組んでいこうと思います。

○青団副団長

私はこの体育大会を通して、仲間の大切さを学びました。本番は練習通りの結果にならず、沈んだ空気になりましたが、たくさんの青団の仲間励まされ、結果的に応援合戦最優秀賞という素晴らしい賞を頂くことができました。本番の応援合戦の来賓の方々の笑顔や「わっしょい」の大きな声は、今でも忘れられません。本当に楽しかったです。ありがとうございました。

【裏面には写真とアンケートを載せています】

生徒会種目 借り人競争！！ みんな笑顔でゴールする姿が印象的でした。

体育大会 写真展



綱引き 男女とも、力の限りを尽くして頑張りました。PTAの皆さんにも参加していただきました。



学級対応リレー・団対抗リレー 互いの意地がぶつかりあった、見事なりレー。全力疾走、カッコよかった！



【1年生】

【2年生】

【3年生】

【団対抗】

学年種目 どの学年も、最後まで勝負の行方が分からないほどの大接戦でした。



【1年生】

【2年生】

【3年生】

応援合戦 5日間の努力の結晶！！感動しました。先生方は、生徒たちに熱いエール！！



【赤団】

【黄団】

【青団】

【職員】

保護者の皆様のご感想やご意見をお聞かせください（9月19日までお願いします）

体育大会では、非常に暑い中、たくさんの方々に来校いただきました。また、心温まる声援をいただきました。本当にありがとうございました。

今回、観覧されての感想や体育大会に関するご意見をお聞かせ願えればと思います。右のQRコードを読み取っていただき、回答ください。

感想につきましては、子どもたちにも伝えたいと考えています。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



【こちらから】